

# Un nuevo comienzo, unas **UTS** más grandes y más fuertes

Iniciamos este semestre con el impulso de una comunidad que no deja de crecer, que se transforma y se proyecta hacia el futuro con determinación. Más de 26 mil estudiantes nos dan vida, nos desafían y nos impulsan a seguir elevando nuestros estándares de excelencia académica. Somos testigos y protagonistas de una institución que rompe sus propios récords: el mayor número de estudiantes nuevos, la cifra más alta en la historia de nuestra educación virtual y, sobre todo, el reconocimiento tangible del esfuerzo con la obtención de la Acreditación en Alta Calidad Institucional.

Este hito no es solo un sello, es la confirmación de que avanzamos con pasos firmes en nuestra misión de formar profesionales íntegros, críticos y comprometidos con el cambio. Es un reconocimiento al esfuerzo colectivo: docentes apasionados, administrativos entregados y, por supuesto, estudiantes que cada día confirman que la educación es el camino más sólido para transformar vidas y sociedades.



Además, estamos dando un paso crucial en el fortalecimiento de la infraestructura con la construcción del Centro de Alto Rendimiento, un espacio diseñado para potenciar el talento de nuestros estudiantes en diversas disciplinas. Este centro será un referente de innovación y excelencia, proporcionando las herramientas necesarias para el desarrollo integral de la comunidad Uteísta.

A esto se suman otros logros en infraestructura que reafirman nuestro compromiso con la expansión y modernización de la institución. La adquisición del edificio en Barrancabermeja y la construcción del campus en el puerto petrolero, así como el desarrollo de la nueva infraestructura para los campus en Vélez y Piedecuesta, son hitos que nos permitirán ofrecer espacios más adecuados y accesibles para los estudiantes. Estas inversiones reflejan el deseo de acercar la educación superior a más regiones, fortaleciendo así el impacto de nuestra institución en la sociedad.

Este semestre no es uno más. Es el inicio de una nueva etapa para nuestras UTS, en la que el conocimiento sigue siendo el motor que nos mueve y la innovación, la brújula que nos guía. Invitamos a cada estudiante, a cada docente, a cada miembro de nuestra comunidad académica a hacer de este semestre una

oportunidad para crecer, para desafiar los límites y para demostrar que el aprendizaje no es solo una meta, sino un estilo de vida.

Sigamos adelante con la convicción de que estamos construyendo una institución más fuerte, más inclusiva, más conectada con las necesidades del mundo, con gratitud y calidad. ¡Bienvenidos a un semestre histórico!

Con afecto,  
Dr. Sc. Omar Lengerke Pérez  
Rector